



BRIGITTE BISET

IMMOESTATE

5 Pièces

260 m²

Réf. IGMIGU15112022

4 800 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa a vendre à Sainte Maxime villa neuve avec vue mer!Très beau projet de construction d'une villa de 260m² environ sur terrain de 1067m² avec piscine et double garage.Le rez de chaussée comprend entrée, WC invités, une cuisine, salle à manger/séjour et une chambre de Maître avec dressing et salle de bains en suite. Terrasse couverte vue mer!L'étage propose 3 chambres en suite avec dressing et salle de bains et une terrasse et magnifique vue mer.Le sous sol de 100m² quant à lui offrira 1 buanderie, 1 chaufferie et un double garage.L'extérieur vous offrira un magnifique jardin complanté et ...

Villa for sale in Sainte Maxime new villa with sea view!Very nice project of construction of a villa of 260m² on plot of 1067m² with swimming pool and double garage.The ground floor includes entrance, guest toilet, kitchen, dining/living room and master bedroom with dressing room and bathroom en suite. Covered terrace with sea view!The 1rst floor offers 3 en suite bedrooms with dressing room and bathroom and a terrace with beautiful sea view!The basement of 100m² will offer 1 laundry room, 1 boiler room and a double garage.The outside will offer you a beautiful landscaped garden and a ...

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

